

# 2学年だより・わかば

渋谷区立上原中学校第2学年

令和4年1月11日（火）第36号



<黒板アート。明けましておめでとうございます！>

## 明けましておめでとうございます🎉 今年がリーダーの年です👊

明けましておめでとうございます。令和4年が始まりました。学校の年度は4月から始まるのでまだ令和3年度ですが、暦は新しい年になりました。

皆さんはどのようなお正月を過ごしましたか。私は、お墓参りと町内の神社に初もうでをしました。

元日と元旦の違いをご存じですか。（前にもどこかでこのような記事をかいたかもしれません。）元日は年が改まった1月1日のことをいいます。元旦は元日の午前中のことをいいます。（私は「旦」という字を太陽と日が昇ってくる地平線と思って覚えています。）



<明けましておめでとうございます>

さて、今年は皆さんにとって大きな変化、そして責任が出てくる年です。

4月には3年生。名実ともに上原中学校のトップリーダーです。もう上に先輩はいません。皆さんの立ち居振る舞いすべてが上原中学校を表しています。後輩は皆さんの動きから上原中学校を知ることになります。

責任をもって行動してください。

また、義務教育最後の年度になります。進学する人が多いと思いますが、就職して社会に出る人もいます。いつも中学校は「大人になるための学校」という話をしてきました。社会に出れば、まだ経験は少ないが一人前の社会人として扱われます。その心意気をもたなくてはなりません。

進学する人も同じです。先生や学校などは情報を伝えるなどの手助けをしますが、進むのは皆さん自身です。進路の決定をするのは難しいと思いますが、自分で考えて行動する習慣をつけていきましょう。

新年最初から怖がらせるような話をしました。しかし、今までも同じように自分で考えて行動をする習慣を心がけている人は、特別なことを始めるわけではありません。今までと同じことをブレずに続けていだけてです。

さあ、皆さんはいかがですか。とりあえず今日から授業が再開です。学校生活では、授業を大切に受け、様々な学校活動に積極的に取り組んでいきましょう。

.....キリトリセン.....

<保護者からの一言 学年だより第36号>

2年 組 番<氏名>

## 冬休みの学校内。ロッカーの点検を終えました🌟

12月24日（金）下校時にロッカーと靴箱のものをすべて持ち帰ってもらいました。ほとんどの人は計画的に持ち帰っていましたが、最終日までロッカーの中がいっぱいで、引っ越しのような人もいました。

皆さんが下校した後にロッカーと靴箱の破損点検を行いました。丁寧に使っているようで壊れているところはありませんでした。これからも大切に使ってくださいね。

写真は12月27日（月）の昼に撮影しました。みんなのロッカーが空の状態なので、すべて扉を開いて風入れをしています。

長期休業期間は学校のいろいろな設備の修理点検をしています。皆さんが安心して学校生活を送るために、いろいろな人が動いてくれていることを知ってください。



<1組のロッカー>



<2組のロッカー>



<3組のロッカー>

## 先週の雪🌨️大変でしたね。翌日は雪かきをしました🧑‍🌾

先週6日（木）は予想以上に雪が降りました。午前中はまだパラパラと降っていただけでしたが、午後になったら結構激しく降ってきました。用事で外に出るとき、「傘をささなくても大丈夫かな〜」という甘い判断で雪まみれになってしまいました。

翌日は朝から快晴でしたが、低温のため積もった雪が凍っていました。防災防犯マップで書いた人もいましたが、井の頭通りから学校への坂で危うく転びそうになりました。ちょっとした坂でも怖いですね。



<6日（木）午後の校庭。風が吹いて、思ったより激しく降っています>

校庭の部活動の皆さんが朝から雪かきをしてくださいました。そのままだと、凍ってしまって危険なので良かったです。ありがとうございました。

<7日（金）朝。日が出て雪が光っていました。雪かきをしてくださいました皆さんありがとうございました>

